

Bonjour à tous et bienvenue au jeudi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de.

theuptrend.com dans le pré-marché ce matin, les choses sont à nouveau positives..

Dow future est actuellement en hausse de 70 points..

Nous nous attendons à ce que les chiffres du PPI soient publiés à 8h30 ce matin..

Et cela pourrait bien sûr ajouter à la volatilité..

Hier, nous avons vu le dollar américain s'effondrer.

et fermé en dessous des creux d'avril de cette année..

Vous pouvez donc voir que nous avons atteint un sommet plus bas la semaine dernière..

Maintenant, nous mettons en place un creux plus bas cette semaine.

c'est baissier pour le dollar américain, qui est bien sûr haussier pour l'euro..

Maintenant, avec l'effondrement du dollar américain, nous.

s'attendent à ce que les métaux précieux continuent d'augmenter..

Et c'est exactement ce qui s'est passé hier pour l'or et l'argent..

Et c'est aussi ce qui s'est passé pour les actions d'or et d'argent..

Que vous regardiez le GDX ou le XGD, ils sont tous les deux apparus hier..

Bien sûr, la hausse des actions aurifères pourrait certainement aider le marché canadien..

Et le TSX 60 est maintenant de retour sur un signal d'achat..

En dehors du TSX 61 des actions qui.

mené le TSX plus haut était la Banque Laurentienne qui ressemblait à ceci mardi et.

terminé mercredi ressemblant à ceci, en hausse de plus de 26% sur la journée..

Pas un stock que je suis, mais félicitations.

à quiconque est actuellement propriétaire de la Banque Laurentienne..

En regardant ce qui a fonctionné hier..

Eh bien, à la TSX, c'était les matériaux qui étaient les.

les grands gagnants, suivis des services publics et voilà à quoi ressemblaient les services publics..

Grosse mise à jour hier..

Il est donc revenu là où il était il y a quatre jours et de retour dans le chenal..

Donc pas de changement de tendance..

En ce qui concerne le marché américain, le Dow Jones a-t-il enregistré un double sommet hier ?.

Eh bien, deux signaux de retournement baissier au même niveau..

C'est peut-être ce qui s'est passé..

Nous devons simplement attendre et voir..

Le Dow se négocie plus haut dans le pré.

marché ce matin devant ces chiffres PPI..

Nouveau sommet pour le S&P 500, nouveau sommet pour le.

Nasdaq 100 et un nouveau sommet pour les semi-conducteurs..

Qu'est-ce qui a fonctionné aux États-Unis ?.

Eh bien, c'était des services de communication.

suivi des services publics, puis suivi des matériaux..

Il y a donc les services de communication qui ont atteint un nouveau sommet hier..

Il y a toujours des services publics sur un signal d'achat ici, contrairement aux services publics canadiens..

Mais ils étaient en hausse hier, n'éliminant pas le sommet de la semaine dernière..

Mais nous devons voir si nous pouvons le faire jeudi..

Maintenant, je regarde ces actions technologiques à grande capitalisation.

que nous aimons suivre, Amazon est de retour sur un signal d'achat, mais pas Apple..

Nous devons donc clôturer au-dessus du plus haut d'hier.

jeudi pour ramener Apple sur un signal d'achat..

Situation similaire pour Alphabet qui.

s'est échangé jusqu'à la ligne supérieure du canal hier mais n'a pas clôturé au-dessus..

Meta, en revanche, a atteint un nouveau sommet mercredi..

Nous avons Microsoft toujours sur un signal de vente qui changerait jeudi avec une clôture.

ci-dessous au-dessus de 339,15 \$. Puis regarder Nvidia nouveau sommet pour Nvidia..

Et puis nous avons Shopify de retour sur un signal d'achat des deux côtés de la frontière..

Et enfin, Tesla..

Journée très calme pour Tesla..

Toujours sur un signal d'achat ici..

Pas de changement de tendance..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Je voulais sortir ça avant que les chiffres PPI ne sortent..

Nous recevons également des demandes de chômage à 8 h 30 ce matin, donc les deux pourraient.

ajoutera certainement à la volatilité pré-marché jeudi matin..

Bonne fin de journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est vendredi matin..